

12/21/14

Serie: La Anatomía de una Iglesia

# La Anatomía de una Iglesia (41)

Pastor Eddie Ildfonso

[Hechos 20:28](#)

(Continuación de la semana pasada 12-14-14)

## Las prioridades fundamentales de una buena iglesia

### A. La descripción de la iglesia, [1 Timoteo 3:14-16](#)

#### [1 Timoteo 3:14-16 \(LBLA\)](#)

<sup>14</sup> Te escribo estas cosas, esperando ir a ti pronto,

<sup>15</sup> pero en caso que me tarde, *te escribo* para que sepas cómo debe conducirse uno en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios vivo, columna y sostén de la verdad.

<sup>16</sup> E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad: El fue manifestado en la carne, vindicado en el Espíritu, contemplado por ángeles, proclamado entre las naciones, creído en el mundo, recibido arriba en gloria.

### 2. [\(1 Timoteo 3:15\) Iglesia](#): Este versículo nos da una gran descripción de la iglesia, descripción que detalla tres grandes imágenes de la misma.

#### [1 Timoteo 3:15 \(LBLA\)](#)

<sup>15</sup> “Pero en caso que me tarde, *te escribo* para que sepas cómo debe conducirse uno en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios vivo, columna y sostén de la verdad.”

#### 1. La iglesia es “la casa [*oikō*] de Dios”.

Esto no se refiere al edificio sino a la familia de la iglesia, a las personas de la iglesia. La iglesia es un cuerpo de personas que se han comprometido para formar una familia, una familia centrada en Dios y Su Hijo, el Señor Jesucristo.

#### 2. La iglesia es “la iglesia del Dios viviente”.

La palabra “iglesia” (*ekklēsia*) significa “**asamblea, reunión, una compañía de personas que han sido llamadas por Dios**”. Pero fíjese: que Dios es el Dios viviente, no se trata de algún dios muerto. No es algún ídolo o producto de la imaginación del hombre. Es el Dios viviente que verdaderamente vive y que está muy interesado en el comportamiento y conducta de los hombres. Esto implica algo muy significativo.

3. La iglesia es “columna y sostén de la verdad”. La iglesia sostiene la verdad así como las columnas sostienen un edificio. La iglesia apoya la verdad, la mantiene unida. William Barclay señala que Pablo también podía estar pensando en el significado de “exposición” (*The Letters to Timothy, Titus, and Philemon*, p.102). Las columnas, ya sean pequeñas o grandes, siempre dan la impresión de tener un aire de majestuosidad que

12/21/14

Serie: [La Anatomía de una Iglesia](#)

atrae la atención. Por lo tanto, la iglesia es la columna, la exhibición, la exposición de la verdad que atrae a las personas a Jesucristo.

**Las palabras suaves producen corazones endurecidos.** Recuerda eso. Las palabras suaves producen corazones endurecidos. Muéstrame una iglesia donde las palabras suaves se predicaban y voy a mostrarles una iglesia llena de duro corazones.

Jeremías dijo que la “**Palabra de Dios es un martillo que rompe, quebranta o despedaza**”.

**Jeremías 23:29 (LBLA)**

**<sup>29</sup>“¿No es mi palabra como fuego—declara el SEÑOR—y como martillo que despedaza la roca?”**

**La predicación dura produce corazones suaves (blanditos).** Y un amor de palabras suaves es un amor de un corazón duro...particularmente tenemos que predicar la verdad dura aplastante sobre la santidad de Dios y la justicia de Dios, que Él es intolerante del pecado, que odia el pecado y el pecador y que Él juzgará al pecador eternamente.

Los judíos no sabían que tal de justo Dios era y ese fue el error fatal. Si usted no tiene una comprensión bastante elevada de Dios, que es ensayada y repetida y levantada antes de ti todo el tiempo, y no estoy hablando de canciones y coros, **estoy hablando de una comprensión substancial, teológico y bíblica de Dios entonces no tienes en su lugar la motivación a una vida piadosa.** La gente no vive vidas piadosas porque alguien se levantó y dio una charla sobre el hecho de que deberían vivir vidas piadosas. La gente no vive vidas piadosas porque alguien se levantó y les dije que hay un montón de consecuencias negativas y no podría tener éxito si no... si no te comportas de esta manera. **Las personas están motivados a vivir vidas piadosas principalmente desde su punto de vista de Dios.**

Puedo entrar en una iglesia, puedo estar cinco o diez minutos y te voy a contar...Puedo decirte generalmente la profundidad de su comprensión de Dios por la manera que adoran. Ya sabes, que el predicador... la responsabilidad del predicador, primero sobre todo, **es llevar a las personas a la parte mas bajo posible antes de llevarlos de nuevo para arriba.** Así es cómo veo mi papel. Y ¿qué quiero decir con eso? Es decir, tienes que llevar a las personas a las profundidades de las Escrituras, en las cosas profundas de Dios si esperas que se levantaran en alabanza.

Y si tienes una congregación que no entienden las cosas profundas de Dios, que no entienden la altura y anchura y longitud y profundidad de la gloria de Su Majestad y Su persona, entonces lo que ellos llaman la adoración es sólo una forma de manipulación. Y están motivados principalmente por el estilo y el ritmo de la melodía y no el contenido de las palabras. Y cuando reúnes al pueblo que entiende las cosas profundas de Dios, y empiezan a cantar y a alabar a Dios, están perdidos en la maravilla, amor y alabanza, no tanto por la forma musical, como sobre la profundidad agarrante de la Escritura y teología con música.

12/21/14

Serie: La Anatomía de una Iglesia

La adoración superficial es el subproducto de la teología superficial. La adoración elevada, gloriosa, cautivante enriquecedora emocional trascendente es el subproducto de un profundo conocimiento de la verdad. Así que la clave en mirando a la iglesia es... ¿existe evidentemente, manifiestamente, una noble visión de Dios? Si se trata de éxito, y es todo acerca de afinar tu vida y sentirse mejor consigo mismo y resolver sus problemas y la fijación personal, etc., etc., etc., se está vendiendo corto la prioridad. Hay una religión judía entera enfrentada por Jesús y Pablo que era apóstata y en su camino al infierno eterno. Como sofisticados como estaban en su sistema religioso, todos ellos perecieron porque tenían demasiado baja una visión de Dios.

Hoy nos enfrentamos a una batalla espantosa con una especie de teología centrada en el hombre... vendiendo la comodidad psicológica a las personas en lugar de exaltar a Dios. Se decía de **Juan Calvino** que ningún hombre haya tenido una mayor visión de Dios. Y se nota claramente.

Y fue **Isaías**, quien tenía una visión de Dios y sólo lo aplastó al punto donde literalmente se maldijo el mismo. Pero de las cenizas de esa experiencia destructiva de ver la gloria de Dios vino su utilidad. Y fue Isaías al final de su libro en el [capítulo 66](#), el último capítulo, que recibe esta palabra de Jehová,

**Isaías 66:1 (LBLA)**

<sup>1</sup>“Así dice el SEÑOR: El cielo es mi trono y la tierra el estrado de mis pies. ¿Dónde, pues, está la casa que podríais edificarme? ¿Dónde está el lugar de mi reposo?”

Soy más grande que cualquier cosa que podrías construir.

**Isaías 66:2 (LBLA)**

<sup>2</sup>“Todo esto lo hizo mi mano, y así todas estas cosas llegaron a ser— declara el SEÑOR. Pero a éste miraré: al que es humilde y contrito de espíritu, y que tiembla ante mi palabra”.

Dios dice, “No estoy buscando edificios, aquí está lo que estoy buscando.... al que es humilde y contrito de espíritu, y que tiembla ante mi palabra”. Eso es lo que estoy buscando, el que tiembla a Mi Palabra.